

Meliá Hotel International califica a Cuba como destino turístico seguro (+Foto)



Foto: Meliá

La Habana, 26 ago (RHC) La empresa hotelera española Meliá Hotel International, con sede en Palma de Mallorca, calificó a Cuba como destino turístico seguro debido a los estrictos controles higiénico-sanitarios que la cadena realiza para evitar contagios con la pandemia.

El subdirector regional de Meliá, Francisco Campos afirmó que desde la llegada del nuevo coronavirus, la hotelera optó por definir protocolos anti-COVID-19 que están siendo implementados junto a los emitidos desde el Ministerio de Turismo de la isla.

El directivo adelantó al sitio ProCuba dos nuevos programas para incentivar el turismo en el archipiélago; uno de ellos se centrará en el teletrabajo empleando las instalaciones hoteleras, y el otro en la promoción de estancias largas en su parque hotelero.



Campos añadió que en Cuba hay ventajas importantes como la de contar con varios candidatos vacunales e incluso vacunas aprobadas, y ya 3500 trabajadores en activo del sector tienen las tres dosis, que representa un 95 por ciento del total.

Señaló, además, que durante la etapa de desconfinamiento progresivo, Meliá comenzó a operar para el mercado nacional con dos hoteles en el polo turístico de Varadero (occidente) y uno en la provincia de Holguín (oriente), que cuentan con todas las medidas de seguridad y protección implementadas.

(Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba